

AGUA DE BORINES

La mejor agua de mesa conocida
Acidulada, Bicarbonato de Sódica
Pídale en Farmacias, Hoteles, etc.
DEPÓSITO: SAN FERNANDO, NUM. 55.—ALICANTE

La Cerámica Alicantina
DE
Hijos de Jaime Ferrer y Compañía
Fabricación a vapor de tejas planas, ladrillos huecos y toda clase de materiales de arcilla cocida para construcciones y hornos continuos de los mejores sistemas.
Grandes y constantes existencias a disposición de los consumidores
Precios en competencia con los más económicos.
FABRICA: Carretera de San Vicente.—Teléfono número 161.
DESPACHO: Alfoante, calle de San Fernando, 39.—Teléfono núm. 87

Ibarra y C.ª Sociedad en Comandita SEVILLA

Servicio regular de vapores entre
Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.
Vapores de la Empresa
Cabo Bardi, de 2.200 toneladas.—Cabo Blanco, de 2.200.—Cabo Corveiro, de 2.200.—Cabo La Plata, de 2.200.—Cabo Cutlera, de 2.000.—Cabo Santa Pola, de 2.700.—Cabo Higuera, de 2.500.—Cabo Corona, de 2.500.—Cabo Tarifana, de 2.500.—Cabo Orpesa, de 2.500.—Cabo San Martín, de 2.400.—Cabo San Antonio, de 2.300.—Cabo San Vicente, de 2.300.—Cabo Peña, de 2.300.—Cabo Quejo, de 2.300.—Cabo Palos, de 2.300.—Cabo Roca, de 2.200.—Cabo San Sebastián, de 2.200.—Cabo Nao, de 2.200.—Cabo Orgual, de 2.100.—Cabo Cruz, de 2.100.—Cabo Espartal, de 2.000.—Islitas, de 1.500.—Cabo Prior, de 1.300.—Cabo Silleiro, de 1.300.—Triana, de 1.000.—La Cartuja, de 1.000.—Vizcaya, de 1.000.

Salidas de Alicante
Servicio ordinario.—Todos los MARTES para Valencia, Tarragona, Barcelona, San Félix, Caste y Marsella.—Todos los SABADOS para Cartagena, Almería, Málaga, Huelva, Sevilla, Onda, Vigo, Cádiz, Coruña, Santander, Pasajes, Bilbao.
Servicio rápido.—Todos los sábados para Valencia y Barcelona.—Todos los martes para Málaga, Sevilla, Galdak, Santander y Bilbao.
Servicio extraordinario.—Cada 8 o 10 días para Santander, Pasajes y Bilbao
Consignatarios: Calle de Sevilla 10, Hijos de Ferrer, S.ª

Esplá, Muñoz y Vidal

INGENIEROS
Calles de la Victoria 5. y San Fernando, 26.—Alicante
Grandes almacenes de máquinas, motores, contadores, ventiladores, estufas, aparatos, materiales y conductores eléctricos de todas clases.
Enormes existencias de lamparas de arco voltaico e incandescentes de filamento metálico, también y carbón de las mejores marcas a precios sin competencia.
Telegrafía, Telefonía y Timbrería eléctrica y Comunicadora. Aparatos electrodomésticos y para demostraciones científicas en Institutos y Escuelas.
Pararrayos de edificios, líneas y estaciones.
Correas, cintas, empaquetaduras, aceites y grasas para maquinaria. Ellos y cuerdas metálicas y efectos navales.
Stock Michelin de cámaras y cubiertas para automóviles. Gran surtido de efectos para automóviles y motocicletas.
Gramófonos, Perforadora eléctrica. Inmenso surtido en orfelería, arañas, brasos, péndulos, portátiles y objetos de fantasía para alumbrado.
Objetos para regalos, Instalaciones de todas clases eléctricas y mecánicas.

Cronica

La hora de hacer algunas consideraciones sobre este viaje, sobre su alcance y sus consecuencias, poniendo a la vista datos que nos suministra la prensa de Madrid.
Hagamos notar primeramente que este viaje ha despertado gran expectación en el extranjero y ha sido diputado como un acto de trascendencia para el porvenir de la política marroquí, como una

consagración de la influencia, de los derechos, de la personalidad de España en los asuntos del imperio mogrebino. En este aspecto nadie podrá discutir ni regatear la oportunidad del viaje y su conveniencia para nuestra nación.
Y tampoco podrá discutirse, si se miran los resultados producidos en el Rif. Por vez primera el jefe del Estado español ha recorrido extensos territorios marroquíes, recorriendo por todas partes nuestras banderas, insignias, manifestadas, de respeto y de adhesión de los que no hace muchos meses eran nuestros enemigos y nos demostraban odio semitotal.
El nombre de España, enaltecido en Europa, con este viaje resalta igualmente enaltecido en el Rif, y todo ello es muy satisfactorio para nuestra patria.
El viaje ha sido además muy instructivo. De ningún modo se conocen mejor las cosas que viéndolas, tocándolas, examinándolas de cerca. Relacionadas con esta cuestión marroquí y con nuestra influencia en el Norte de Africa, existen varios problemas que el Poder público tiene que abordar y resolver en plazo más o menos lejano. Y para ello será utilísimo, si dada alguna, este viaje, en que el jefe del Estado, el presidente del Consejo, varios ministros, periodistas y otras personas, han visto y tocado lo que allí existe y allí ocurre.
Es un hecho que el nombre de España es ahora respetado; es un hecho que el orden está asegurado

en la zona de nuestra influencia y que los rifesños en sus contiendas acuden a nuestras autoridades; el Poder público ha hecho cuanto es posible y hará seguramente lo que sea menester; pero eso no bastará si la acción privada, si la iniciativa social no le secundan aprovechando esa paz y los sacrificios de la Nación para basar en esa región un fomento de nuestra riqueza, de nuestro comercio y de nuestra industria.

CUENTO DIARIO

Lucerito de la tarde

Cuando llegué a su casa, una vivienda de pobrísimos aspecto, llamé y los dos eldabonazos daban en la puerta encontraron eco en mi corazón.
La tarde plegaba sus velos azules lentamente.
Era día de fiesta.
—¿Quién?
Quise contestar y no pude.
Abrieron.
Una morena reidora desde el segundo me interrogó con la mirada.
—¿Está Anita?
—Pase usted.
Y la puerta se cerró tras de mí.
Al fondo del corte pasillo, un patio plácido de luz y de flores, pregonaba su alegría.
El interior de la casita era limpio como los ojos del sol.
—¿Y Anita?—pregunté de nuevo a la morena.
—Ya viene. Se está lavando. Pase usted aquí a mi cuarto. Como hace poco que nos hemos mudado, está todo muy en desorden. Siéntese usted.
Entré en una habitación que había a la derecha del pasillo. Una cama de nogal con colcha adamsada; dos mesitas de noche, y un lavabo también de nogal, era el mobiliario de sencilla pieza.
Al pronto me extrañó el relativo lujo de los muebles para aquellas gentes de pobre apariencia.
Después me hice cargo. Aquella morana no era hermana de Anita; era solo una compañera en su vivir desigual y desordenado.
Una ventana que daba a la calle estaba cerrada por la mosca.
—¿Y Anita?—pregunté.
—Para que no le vean, al pasar, al galán. Siempre dá reparo. Pero siéntese usted. Voy a llamar. Anita, Anita; así que aquí le buscan. Es usted muy simpático.
Confieso que debí ponerme colorado y a punto estubo de decir que era feo.
—Gracias. Y usted muy bonita.—respondí.
Se rió la moza, después de clavarme alvís el puñal de su mirada.
Por dentro una voz de mujer cantaba una canción canalla.
—Lo esperábamos a usted.
—¿Sí?
—Anita nos dijo anoche cuando vino del teatro que hoy vendría usted.
—¿Había Anita de mí?
—Mucho.
Y yo pensé. ¿Si me quisiera esa muchacha?
—Ya está aquí. Yo me voy con permiso de usted.
Y fuere. Llegó Anita. Yo estaba inquieto.
Al pronto no la conocí.
No era la misma que yo había visto en el teatro tantas noches, con trajes de gayer colorinas y pintadas facciones. No, no era ella. Llevaba una bata azul celeste y el oro de su pelo recogido al desgaire.
—¿Qué bonita estaba! Su rosada blancura, su cuerpo de princesa de oriente. Qué bonita. La eterna musca rifeña de sus labios de sangre dejaba ver sus

dentitas apretadas y blanquitas. Y sus ojos, aquellos sus ojos azules de París, tenían un fulgor tener, algo de la placidez que la luna presta a los contornos que ilumina. Qué bonita estaba.
—¡Ah! pero ¿es usted?
—Hasta la nueva.
—En serio que no parece que fuese usted.
—¿Esperabas a otro?
—No.
—Pues... entonces.
Se rio conmigo.
Mis ojos, matipos, posaron sus miradas, un momento, en el elástico granate de sus labios.
Al patio fuimos y nos dejaron solos.
El sol reñía su imperio y poderío. Los montes tenían un color violáceo y la tarde pasaba dulcemente.
A la flor de la violeta reguía con el jazmín.
—¿Cómo me gustó tu cuerpo cuando te acercas a mí.
—Tiene mi serrana la carita como una rosa cuando despierta por la mañana.
Las hojas temblaban lasivas al beso erótico del aire vespertino.
Calleábamos los dos, temerosos de interrumpir el silencio augusto de aquella tarde andaluza.
Yo, al fin, hablé.
—¿Crees que no había de venir, Anita? Sonaba contigo pero mi viduante. Si tú supieses cómo te quería.
—¿Querer.
—No lo tomes a bromo. Yo sé tu vida miserable y triste y me apena tu vivir. Yo quiero redimirte; pobra esclava, y quiero ser para tí, no el amante ni el novio, sino el hermano que trabaja y lucha por el amor, no por el egoísmo de gozar tu cuerpo de esclava. Cuanto tengo de tuyo, tuya mi alma y tuyo yo. Dispén a tu sacrificio de mi vida. Mirame, Anita; hablo como nunca yo hablé; como que hasta llegaron peregrinos de un amor sensual. Yo te creo buena y pienso que tu vida no es esta que llevas. Tu naciste para algo más, para algo noble y grande que no pudiste conseguir porque la miseria se interpuso en tu camino y tu honra livió para comprar el pan que necesitabas. Pero nunca, estare. Yo quiero purificarte por el amor de mis amores de todos tus pasados extravíos. Vivir conmigo, lejos de aquí, donde no lleguen las gentes malas que te aceleraron en desventura.
Cállate. Me miró fijamente, largamente.
En el cielo azul temblaba el lucero de la tarde como una lágrima y en los ojos azules una lágrima palpaba inquieto como un lucero.
—La noche era llegada y a lo lejos la campana de una iglesia brindaba a la oración.
«El Ángel del Señor anunció a María...»
Desde entonces la llamó «Lucerito de la tarde...»
«Lucerito de la tarde», me ha dejado para seguir al lado «golondrina». Mis ojos han llorado su traición. Un consuelo me resta.
Cuando un cuerpo exhausto se rinde, cuando no quieren ya a la probradora aquellos miembros que obraron en su juventud rufesca, todos los días al sonar la queda, tu pensamiento recordarás como un ruído gratísimo, aquel atardecer de amor en que por primera vez, te llamaron mis labios «Lucerito de la tarde».
J. Fernández del Villar.
El «606» y géringeras para su inyección, según el doctor Ehrlich, se venden en la Farmacia de Anar.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Compañía de Seguros reunidos
CAPITAL SOCIAL
12.000.000 de pesetas efectivas
completamente desembolsado
Agencia en todas las provincias de ESPAÑA, FRANCIA Y PORTUGAL
46 AÑOS DE EXISTENCIA
Seguros sobre la vida Seguros contra incendios
Subdirectores en esta provincia de Alicante:
D. JULIO MALUENDA PUIG, Paseo de Mendez Núñez, 46
D. JUAN LLORCA, Calle de San Fernando, 36

Cronica de Modas

(De nuestro servicio particular)

Las túnicas.—Para las mujeres prácticas.—Los velos

La túnica sobrevive a las vaneidades de la moda; pero no sin sufrir modificaciones que la rejuvenecen y reactualizan. Hoy es larguísima, tanto que algunas solamente bastaría bordarse para que quedaran convertidas en una falda completa.
Con sobrefaldas de numerosas pliegues, o sea con túnicas muy fruncidas en el talle o plisadas y confeccionadas con tejido ligero, se ven faldas simpáticas por su sencillez.
Se ven muchas túnicas levantadas simétricamente por anchos bucles o adornos, guardián que se repite en el talle y en la espalda. Las túnicas redondas y rectas, recargadas con alta orla bordada, son igualmente muy frecuentes.
Otro modelo muy favorecido es el de la túnica y cuerpo de una sola pieza, ajustada a los lados, redonda, con alta orla bordada; pero tiene el inconveniente de ensimismarse bastante a la sobrepellis de los sacerdotes; pero aquel desaparece cuando se la alisa del todo, en el cuerpo o en el conjunto de las guarniciones.
El forro de raso, sobre el cual se drapa todo un juego de túnicas, puede prestar inmensos servicios a las mujeres obligadas a cierta elegancia y que no dispongan de grandes recursos para sus galas; por que el tul «pailleté» perlado, las muselinas estampadas, el velo, el encaje y el liberty, componen túnicas variadísimas y que desempeñan un excelente papel sobre una falda única.
En los trajes de «soirée» y de «evening», el furor de los velos ofrece cada día más interesantes fantasías que prolongan los éxitos de los mismos. Un oposición entre lo que hecha no ha mucho era lo usual, ahora se ve el tejido negro con velo de vivo tono.
Es una combinación muy original y elegante, y el no ahí tenéis, por ejemplo, un traje de raso negro volado con velo cerasa, cuyo conjunto relampaguea con sombras encantadoras, y el más sorprendente efecto puede obtenerse velando el negro con azul ó verde esmeralda.
Para terminar, hablemos de un mo-

ALMACENES DE EL SIGLO SUCESOR DE NAVARRO HERMS.

Gran especial en Camisería Corbatería y géneros de punto. Primera casa en Pañuelo Manila bordados y lisos.

(c) Ministerio de Cultura 2006

NUEVA SOMBRERERIA de J. ACEVEDO

12, PRINCESA, 12

— ALICANTE —

Este bien montado Establecimiento ofrece al público en general un inmenso surtido en SOMBREROS y GORRAS para caballeros y niños

Surtido para la presente temporada de VERANO en sombreros de PAJA y TELA, como también de FIELTRO GRISES y BLANCOS.—Extenso surtido en sombreros PANAMA, JIPI-JAPA PALMA e ITALIA—Sombreros ingleses marca CHRYSTIS.—SOMBREROS SEVILLANOS y CORDOBESES

(Precio Fijo)

12, PRINCESA, 12, ALICANTE

(Precio fijo)

Probad el exquisito Vino de Benejama
especialidad de las grandes bodegas

"VILLA LUCIA"

VINOS Y ACEITES

Alicante.—Calle de Rafael Terol, núm. 42.—Alicante

LA LUCENTINA

GRAN ALMACÉN DE CALZADO

ASCENSIÓN ARACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona, Valencia, Bilbao y Elda. SOLLER, ELEGANCIA Y ECONOMÍA. Precios sin competencia e increíbles, desde 0'25 el par hasta 25 pesetas. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades; en la mucha venta está la ganancia.

¡OJO! No equivocarse, ya la conocéis bastante
LA LUCENTINA CALZADO MALLORQUIN
Y a la vista del público
Visitar el almacén, está todo en los escaparates
Plaza de Isabel II, 27 y Sagasta, 17
ALICANTE
ENTRADA LIBRE — NO CONFUNDIRSE

AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer

Se abre la sesión a las seis menos tres minutos bajo la presidencia de D. Federico Soto.

Ocupan los escaños municipales: 26 municipales de los tres bandos políticos, es decir, 15 demócratas, 7 republicanos y 4 conservadores.

En los bancos destinados a la prensa, se enuncian los representantes de «Eco de Levante», «Pueblo Republicano», «Voz de Alicante» y el que representa a las tribunas públicas con flujos de entrada, esta vez el empresario no sacó ni para los gastos de alumbrado.

Por el Sr. Arnáez, secretario y abogado de la Excmo. Corporación se procede a la lectura del acta anterior que se aprueba y seguidamente se procede a dar cuenta de los asuntos de oficio; uno de ellos es una instancia de la vecina de esta capital doña Rosa Frases, viuda de Garrigós, solicitando reconocimiento de crédito, acordándose para a estudio de la Comisión de Hacienda; el otro fue una cuestión de pégame: el Sr. Soto recordó a la municipalidad que aquella misma tarde había sido conducido a la última morada, el cadáver del que fue en vida un compañero de Consejo, el teniente de alcalde D. Miguel Mas Llopis, y rogó que constara en acta el sentimiento de la Corporación y que así se oficiara a su familia.

Aprobado que fue, se pasó a discutir y votar los asuntos que figuraban en el orden del día, adoptándose los acuerdos siguientes: en esta Capital y periódicos; don Luis Sellés, solicitando se le adquieran ejemplares de una obra de la que es autor, pasara a informes de la Comisión de Instrucción Pública y de la de Hacienda.

La de los vecinos de la Isla de Tabares, solicitando la construcción de un nuevo Cementerio por tener agotado el existente, pasó a la de Cementerios.

Se aprobaron los acuerdos de la Comisión Especial de Ensenche, concediendo autorizaciones para efectuar obras de Policía Urbana; la distribución de fondos para el presente mes, desglosando la cantidad consignada para el saneamiento y aumentado en 25 000 pesetas la partida del Cementerio; y el proyecto de informe de S. E. en el expediente de construcción del ferrocarril en proyecto de Alicante a Villajoyosa.

La distribución de los Contribuyentes en secciones quedó constituida en II, correspondiente, a las mismas 34 señoras Asociadas, y no habiendo mas asuntos, se levantó la sesión a las seis y veinte.

Noticias

Anoche marchó a Madrid el gobernador don Rufino Saltrán. Durante su ausencia queda encargado de interinamente de este Gobierno el Secretario del mismo don José María Florán.

SE VENDEN

Una sillera completa, tapizada de terciopelo encarnado; y media sillera, tapizada de damasco del mismo color. Darán razón en la imprenta de este periódico.

Ha llegado a Alicante don Gregorio Soisson, nuevo jefe de la estación telefónica de la Compañía Peninsular de Teléfonos Interurbanos, en este capital.

MALTE KNEIPP, bebida alimenticia, antiasmática, higiénica, económica; debe figurar en consumo diario de cada familia. Se vende tienditas de comestibles.

CRUZ ROJA

En el Dispensario de la Cruz Roja se hicieron en el día de ayer 6 curaciones. También se han hecho 6 visitas domiciliarias.

Lo que hacía falta

Estamos en Alicante a la altura de las grandes poblaciones.

Los almacenes de LA CHINA de Gímenez Hermanos, han abierto un gran taller de confecciones para España, a cargo de una acreditada modista de Madrid, donde todo el mundo puede vestir con elegancia y economía.

Los encargos se sirven puntualmente.

Damos pues la enhorabuena a las Señoras y felicitamos a los Hermanos Gímenez, por su iniciativa.

Ya han dado principio las obras para el traslado de la fuente pública que existe en el centro de la plaza de Navarro Rodrigo, lugar designado para la colocación del templo de la Explanada.

El número de reclusos existentes en las cárceles de esta partido en el día de hoy asciende a 89.

Anoche marchó a Madrid el Ingeniero don Próspero Lafarge.

¿Quiere usted desayunarse bien? En el Español!
Aperitivos finos en el Español.

El Club Náutico de Valencia que tomará parte en las regatas que se han de celebrar en Alicante durante la «Semana Deportiva», ha acordado enviar a esta ciudad para dicho motivo yates siguientes: De seis metros, el «Raisis»; de siete metros, el «Valencia»; y de ocho metros, el «Gabilán».

El acreditado almacén de tejidos LA ESTRELLA, Plaza de Castelar 3 y 5 de nuestro amigo Mora el cual agradecido a los favores que a su numerosa clientela le ha regalado hacer desde hoy grandes rebajas en todos artículos de la presente temporada; no dejó pues de visitar esta casa donde encontréis un extenso surtido en fantasías de lana y algodón, paños ingleses, paños, corsets y géneros blancos y negros.

Nota.—En abrigos señora, caballero, trajecitos niño, pelillas, camiserías, géneros de punto y pelotería a precios de fábrica por querer liquidar dichos artículos.

En el ramo de pañería hay gran variedad de lo fabricado en Sabadell y Tarrasa contando esta casa con un repertorio cortador.

El arrendatario de la recaudación de Contribuciones ha dejado sin efecto los nombramientos de auxiliares del mismo en la zona de Alcoy don Francisco Seguí Llacer, D. Enrique Sellés García y D. Isidro Pérez Botella, nombrando en su lugar a D. José María Centó.

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 de pesetas, completamente desembolsado

CASA CENTRAL EN CARTAGENA
Sucursales: Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lores, La Unión, Aguilas, Orihuela, Benarroch, Utiel, Caravaca, Elche, Melilla, Ceuta, Melilla y Ceuta.

Facilita giros y letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Descuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia, SIN COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de Crédito.

Horas de oficina: Operaciones, de 9'30 a 1.—Cuentas corrientes y Caja de Ahorros, 9'30 a 1 y de 3 a 4.

Abona a las cuentas corrientes los siguientes intereses:
Cuentas corrientes disponibles a la vista, 1% anual
a 8 días, 1'25%
a 30 días, 1'50%

Imposiciones a fecha fija

CAJA DE AHORROS

Saldo anterior Ptas. 14.352.896'16

Imposiciones durante la semana 640.287'46

Suma 14.993.183'62

Reintegros 588.413'34

SALDO Ptas. 14.404.770'28

Alicante 14 de Enero de 1911.

Abona a sus imponentes intereses a razón de 3 por 100 anual

También han sido dejados cesantes en sus cargos de auxiliares, a todos los de Monóvar, D. Eduardo Salda, don Joaquín Lucas Rico, D. Evaristo Sella Morote, D. Luis Marco Barnabén, don Silvestre Meestre Corbi y D. Esteban Juan López.

A 20 céntimos botella

Se vende en todas las tiendas de legumbres «La Paloma».

Para invernales

Se alquila un bonito chalet de recreo construcción situada en la calle de la Villaveja núm. 79. Tiene hermosa terraza con vistas al mar, patios, retretes, calefacción, ventiladores y termómetros en todas las habitaciones de dormir; instalaciones completas de luz eléctrica, sifones y agua en toda la casa.

Para informes y condiciones darán razón Respaldo núm. 8, piso 2.º

Precedente de Valencia donde ejercer su profesión, ha llegado a esta capital el inteligente médico homeópata don Javier Baquero.

Doctor Gómez-Lluca

Consulta de Medicina y Cirugía general, de 11 a 1.

Especial de Oto-rino-laringología (garganta, nariz y oídos), de 6 a 6.

En el Gobierno civil se ha recibido el título de Licenciado en Medicina y Cirugía expedido a favor de D. Antonio Pavía Ródrigo, de Aspe.

Los viajeros llegados a esta capital por diferentes vías noche y mañana de hoy son los siguientes:
Por la de Madrid. 290
Por la de Murcia. 350
Total. 640

Se encuentra en esta ciudad con objeto de reponer en algo en quebrantada salud, la distinguida señora doña Nieves Mengual de Llorot.

Boletín religioso

Santo de hoy.—San Zenón.
Santo de mañana.—San Feliciano.

Dinamógeno

El desequilibrio nervioso trae como consecuencia la irritabilidad de los centros nerviosos, cerebros y médula, produciendo insomnio, debilidad general y en muchos casos la

NEURASTENIA

acompañada de pérdida de memoria, apatía, demacración, histérico, inapetencia.

EL MEJOR TÓNICO para curar estas afecciones, es el Dinamógeno Saiz de Carlos, que activa la nutrición de los sistemas muscular, óseo y nervioso, fortaleciéndolos y equilibrando sus funciones, por lo que cura el

RAQUITISMO

recetado por los médicos para todas las afecciones en que están indicados el aceite de bacalao y las emulsiones de éste con hipofosfitos, sobre los que tiene la ventaja de ser mejor de tomar, abrir el apetito, no cansar al estómago; tonifica y nutre más, pudiéndose usar lo mismo en verano que en invierno y lo toman los Niños con verdadero placer, a los que transforma de pálidos y anémicos, en sonrosados y fuertes con solo el uso de dos frascos.

DEPÓSITO EN ARTÍCULOS NEGROS
lana, sedas, amores, fantasías, granadas, tapicería, mantillas, tules, mantelería y sombrillas
Depósito de géneros blancos y negros y del Gorsé marca «C P a la Sirena»

ALMACENES DE LA ESTRELLA

Plaza de Castelar, 3 y 5 RAFAEL MORA Plaza de Castelar, 3 y 5

Trajes de caballero y niño.—Inmenso surtido en géneros de punto.—Camisería, corbatería, cubiertas brocatel y piqué.—Colosal surtido en gabanes caballero, pelillaz, abrigos para señora y pelotería

Grandes talleres de costura a cargo del regular costurero D. Emilio Verdú

Jiménez Herms. ALICANTE

Grandes Almacenes LA CHINA

Calle de Altamira, 9 y Pasaje de Américo, 1 ALICANTE

Grandes Talleres de Confecciones para Señoras y Niñas dirigidos por UNA AFAMADA MODISTA DE MADRID

Precio Fijo No hay casa que presente tanta variedad en el ramo de tejidos, lenas, fantasías, crepones, sedas, etc., etc. HORAS DE VENTA: DE 8 MAÑANA A 8 NOCHE

PAÑERIA Y BASTERIA Trajes á la medida para caballeros Por el acreditado Cortador A. ORS

CUESTION DIFICIL

Anoche falleció en esta capital don Francisco Santamaría, querido amigo nuestro. Fue maquinista inteligente de la antigua imprenta de D. Antonio Sosa...

La conferencia del Sr. Salillas. En el Instituto. Se comenta mucho la noticia de que con motivo de la conferencia del sabio Dr. Salillas en el Instituto, se cubriera el retrato del Rey que orna el principal testero del salón de actos...

Esta mañana á las diez y en el local de la sociedad Especta Club, ha tenido lugar la subasta para la adjudicación del servicio de caballos para la corrida regala, habiéndose sido adjudicados al popular contrabista José López «Perla» de Murela, quien se propone presentar una buena cuadrada de caballos.

«¿Qué dirían las gentes cultas, si en las próximas fiestas en que ha de visitarnos el Rey, al pasar por la plaza de la Reina Victoria se cubriera por un rasgo de cortesía hacia su augusta persona, la estatua del insignie patriota y exministro de la República del 78 D. Blonarte Maisonave, por delante de la cual ha de ornarse próximamente para entrar en Alicante?»

Semana Deportiva

Según los últimos datos oficiales el rey don Alfonso no visitará á Alcoy, como se ha dicho, repitiendo la noticia varios periódicos.

Nosotros entendemos que, si el retrato constituye un obstáculo para que el Sr. Salillas aceptase la invitación de los abogados á dar la conferencia, debieron adquirir otro local particular en que no existiera tal inconveniente para celebrarla.

Tampoco es cierto que venga á Alicante la escuadra yaki. Es casi seguro que se realice el número de aviación siendo el protagonista de tan alta novedad deportiva Mr. Mauvais, residente en Madrid y amigo del Sr. Blas Moreu.

El referido hijo se halla en un estado muy satisfactorio, habiéndosele esta mañana levantando el apósito por los señores Ayala y García Díez.

Don Zello Martínez Blanquer, amigo nuestro, nos ruega demos las gracias á todos los que se han interesado por el estado de su hijo Juan, en la imposibilidad de poderlo hacer él personalmente.

La empresa de este teatro, está terminando las reparaciones que se han de introducir en el mismo, y en breve debutará una gran compañía de zarzuela.

TEATROS

PRINCIPAL

En el deseo de nuestros colegas debutará el próximo día 28 una notable compañía de opereta.

NUOVO

La empresa de este teatro, está terminando las reparaciones que se han de introducir en el mismo, y en breve debutará una gran compañía de zarzuela.

SALON NOVEDADES

La Empresa de este elegante salón está de enhorabuena con la adquisición de los números de varieté. Anoche hizo su debut la notable bailarina Srta. Josefina Castañón, «Nueva Argentinita».

Registro Civil

En las oficinas de este Registro se han hecho durante las últimas veinticuatro horas las inscripciones siguientes:

- NACIMIENTOS - María López García, María Gómez Bosch, Antonia Caparrós Terol, Antonio Navarro-Sala, DEFUNCIONES - Francisco Santamaría Inglada, Rosa Pastor Carbonell, MATRIMONIOS - Fulgencio Amorós con Remedios Sereix

Notas por telégrafo

Cacería régia

Madrid 19, 7 m.

A las siete de anoche regresó el rey de la cacería de el Pardo.

La excursión resultó animadísima, cobrándose 460 piezas que serán repartidas á las tropas y casas benéficas.

El Pretendiente

Madrid 19, 7:10 m.

Don Jaime de Borbón ha escrito

á un diputado carlista diciéndole que juzga muy tardío el viaje de don Alfonso á Melilla.

Anuncia el envío para en breve plazo, de una circular dirigida á la nación.

Don Jaime se muestra muy animado.

Menéndez Pelayo

Madrid 19, 8 m.

Es inexacto, afortunadamente que esté enfermo el señor Menéndez Pelayo.

Nombramientos

Madrid 19, 9 m.

En breve se firmarán los decretos nombrando presidente del Consejo de Instrucción pública al ex-profesor del rey y Catedrático de la Central, D. Vicente Santamaría de Paredes.

El exsubsecretario de la presidencia D. Natalio Rivas, será nombrado director general de Comercio.

Del Senado

Madrid 19, 10 m.

La reforma que se proyecta en el Senado quedará reducida á limitar el número de senadores por derecho propio, dando más amplitud á los nombrados por la Corona.

Como la reforma tiene un carácter marcadamente democrático, la hará Canalejas.

Contra «El Mundo»

Madrid 18, 11 m.

El Consejo Supremo de Guerra y Marina se constituirá en pleno, designando al general Aulón como juez para que instruya la causa.

Se ha desechado la idea de ins-

ESTOMAGO

Curación rápida, radical é infalible de sus enfermedades, desde la simple indigestión hasta las más rebeldes dispepsias y digestiones difíciles ó anormales, acompañadas de pesadez gástrica, dolores, desarrollo de gases, etc., etc., mediante el empleo de los

POLVOS DEL DOCTOR JULIUS MERC

exentos de calmantes ó narcóticos REMEDIO HEROICO - APROBADO POR EMINENCIAS MEDICAS // MILLARES DE CURACIONES!! Preciosa adquisición de la Ciencia Médica DE VENTA: En Alicante, Farmacia de Aznar, Plaza de Isabel II Esquina Blanco.

truir diligencias previas en averiguación de si existe la carta atribuida al contraalmirante Paote.

Exista ó no la carta, estimárase el hecho como delictivo por lo que se refiere á la publicación.

Conferencias

Madrid 19, 12 t.

Canalejas conferenciará con Moret, Montero Ríos y Romanones, para darles á conocer su proyecto de reforma de ley electoral del Senado.

Con el presidente han conferenciado Aznar, Arias de Miranda y Navarrozerverter.

Se ignora de que trataron.

Mandos y cruces

Madrid 19, 1:15 t.

Se ha firmado una combinación extensa de Mandos de la guardia civil.

También se han firmado la combinación de varias cruces.

Ponencia

Madrid 19, 3:5 t.

Los señores Canalejas, García Prieto y Cobián encargados de la

ponencia para el estudio de la reforma arancelaria con Cuba, se han reunido, comenzando su trabajo.

La corrida de la Prensa

Madrid 19, 3:10 t.

La corrida á beneficio de la Asociación de la Prensa en Madrid, la toreará Fuentes.

Bombita no tomará parte por oponerse el empresario Mosquera.

Luchas sociales

Madrid 19, 3:15 t.

Huelgan 2.000 obreros en Barcelona.

Los de las Fábricas de San Martín y otras amenazan con secundar la agitación.

Han llegado 500 guardias civiles.

En San Martín, Pueblo Nuevo, Sanz y otros puntos, se han cerrado muchas fábricas.

Los tipógrafos también abandonarían la huelga.

La benemérita patrulla por la capital y se han colocado ratenas en los puntos mas peligrosos.

Administración de Correos

- Llegada de correos á la Administración Correo de Madrid, á las 8:15. Mixto de idem, 6. Correo de Murcia, 12:15. Mixto de idem, 21,10. Andalucía, 14:30. Gonducción de Alcoy, 7. Idem de la Marina, 12:30. Palma de Mallorca (Jueves), 7. Orán (Viernes). Argel los días 2, 12 y 22. Salida de los correos de la Administración Correo de Madrid, á las 19:15. Mixto idem, 21:30. Correo de Murcia, 6. Mixto idem, 15:30. Andalucía, 12:15. Gonducción de Alcoy, 12:30. Idem de la Marina, 12:30. Palma de Mallorca (Viernes). Orán (Viernes). Argel (los días 15 y 25).

Academia de Comercio

Enseñanza práctica y repaso de las asignaturas que constituyen la carrera de Comercio en sus tres grados. PERIÓDICO, ELEMENTAL Y SUPERIOR con arreglo al nuevo plan. Constituido á su director: Calle de Villavieja núm. 17 Alicante.

Recibes de inquilinato

Se venden en esta imprenta al precio de una peseta libreta de 100 recibes y para los suscriptores á este periódico sus valdrán 75 centimos.

des tiene siempre el mismo corazón... Adios, Edmundo; nada tengo que pedir al cielo... Os he vuelto á ver y os hallo tan noble y grande como otras veces. Adios, Edmundo, adios, y gracias.

El conde no respondió.

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

La una daba en el reloj de los inválidos cuando el ruido del coche que se llevaba á Mad. de Moret hizo levantar la cabeza al conde de Monte-Cristo.

«Fui un insensato, dije, en no haberme arrancado el corazón el día que juré vengarme.»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

«¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes? ¿Por qué no me respondéis Mercedes?»

dignidad de la esposa detuvo el impulso de la amante y de la madre.

«Su frente se inclinó así hasta tocar la alfombra.»

«El conde se llegó á ella y la levantó. Sentada en un sillón, pudo en medio de sus lágrimas ver el rostro varonil de Monte-Cristo en el que el dolor y el odio se pintaban de un modo asombroso.»

«¿Que no estirpe esa raza maldita... Que desaparezca á Dios que me la sostenga para su castigo... imposible, señores, imposible...»

«Edmundo, dijo la pobre madre, tocando todos los resortes, Edmundo cuando os llamo por vuestro nombre, per qué no me respondéis Mercedes?»

«Mercedes! repitió Monte-Cristo, Mercedes! Si, tenéis razón, aún es grato para mí ese nombre, y he aquí la primera vez hace mucho tiempo que resonó tan claro en mis oídos al salir de mis labios. Oh! Mercedes, vuestro nombre le he pronunciado con los suspiros de la melancolía, con los quejidos del dolor, con el furor de la desesperación; lo he pronunciado helado por el frío, hundido entre la paja de mi calabozo, devorado por el calor revolotando en las lomas de mi mansión. Mercedes, es preciso que me venga, porque durante catorce años vuestro cadáver sepultado en lo más hondo de una sombría torre, creía ver

que me vengue.

Y el conde, temiendo ceder á los ruegos de la que tanto había amado, llamaba en su socorro á todos los recuerdos de su odio.

«Vengáos, Edmundo, gritó la pobre madre, vengáos sobre los culpables, sobre él, sobre mí; pero sobre mi hijo.»

«Está escrito en libro santo, respondió Monte-Cristo: «Las faltas de los padres caerán sobre sus hijos, hasta la tercera y cuarta generación.» Pues que Dios ha dictado estas palabras á su profeta, por qué será yo mejor que Dios?»

«Porque Dios tiene el tiempo y la eternidad, y estas dos cosas crepan á los hombres.»

Monte-Cristo dió un suspiro que parecía un rugido, y se agarró á manos llenas sus hermosos cabellos.

«Edmundo, continuó Mercedes, Edmundo, desde que os conozco he adorado vuestro nombre, he respetado vuestra memoria. Amigo mío, no os queráis la imagen noble y pura que tengo en mi corazón. Si supiérais los fervientes ruegos que he dirigido á Dios interin os creí vivo y después muerto! Si, muerto: me parecía ver vuestro cadáver sepultado en lo más hondo de una sombría torre, creía ver

DUREZAS, GALLOS!

Curan radicalmente a los cinco días de usarlo, calmando el dolor a la primera aplicación, que es fácil y cómoda; no duele ni mancha. Véndese el estuche con frasco y pincel a UNA PESETA. Es el mejor. Nunca deja de dar resultado

En Alicante se vende en la Farmacia de D. MANUEL SORIANO, Calairata, 8, frente a la posada de la Balsaeta

CALLICIDA ABRAS XIFRA

DUREZAS, GALLOS!

Rochece cuantos minutos de uso... Por mayor, Veinte y Nueve y Diez y Nueve MADRID



Forman contra los constipados nasales

Precio de la Caja de algodón FORMAN 0 75 ptas. De venta en todas las Farmacias

SERVICIOS

Compañía Transatlántica

Línea de España.—Trece viajes anuales, arrancando de Liverpool y haciendo de las escalas de Girona, Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena, Valencia, para salir de Barcelona cada cuatro sábados...

Línea de New York, Cuba y Méjico.—Servicio mensual saliendo de Génova el 21, de Nápoles el 23, de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30...

Línea de Montevideo y Colombia.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10 el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes...

Línea de Buenos Aires.—Servicio mensual saliendo de Génova el 1, de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7...

Línea de Canarias, Fernando Poo.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 2, de Valencia el 3, de Alicante el 4, de Cádiz el 5...

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato amable...

AVISOS IMPORTANTES.—Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30% en los fletes de determinados artículos...

Línea de Cuba y Méjico.—Servicio mensual a Habana, Veracruz y Tampico saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21...

Salinas y Pérez Asencio

Consignatarios, Comisionistas y Agentes de Aduana matriculados Agentes de la Compañía de Seguros Marítimos "LLOYD MALAGUENO"

Línea Austro-Americana de Fratelli Cosulich de Trieste

Servicio rápido por vapores de gran tonelaje y marcha, para Norte de América, México, Omba, Brasil, Montevideo y Buenos Aires.

Nuevo servicio a Costa de Marruecos e Islas Canarias por vapores de D. Luis Vives y García, de Málaga

Salidas todos los días 15 para Málaga, Melilla, Puente Mayor, Gibraltar, Tánger, Casablanca, Mazagán, Mogador, Salí, Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de La Palma...

Compañía Cartagenera de Navegación, de Cartagena

Servicio de línea para Londres, Amsterdám y Newcastle en Tyne

Oficinas y Almacenes: Eslanada de España, 3, bajos ALICANTE

CENTRO BARCELONES DE SEGUROS

RAMO DE QUINTAS Autorizado por la Ley de 30 de Junio de 1887

Inscrito en el Ministerio de Fomento por R. O. de 5 de Enero de 1901 Dirección General: Carmen, núm. 42, 1.ª, Barcelona

Se setecientas cincuenta pesetas que podrá depositar en donde quiera, concediéndoles un plazo para pagar los depósitos hasta el día 1.º de Agosto del año del contrato...

Para informes y suscripciones a la Dirección o al Sr. D. Luis Américo, San Fernando, 87. Anuncio autorizado por la Compañía de Seguros en 27 Octubre de 1910.

En la Imprenta de este periódico, Peleto, 17 se hacen toda clase de impresos a precios baratísimos

ESTOMAGOS DELICADOS COMPRIMIDOS ALIMENTICIOS ORTEGA. El base de carne digerida de vaca. Preparado regenerador y asimilable. Muy útil para personas sanas e enfermas...

ANGOSTURA BITTERS DE SIEGERT. No es un remedio y cura la disenteria y las colerías con unas cuantas gotas. La leche es el alimento por excelencia, pero hay muchas personas que no lo soportan...

EL CONDE DE MONTE-CRISTO. vuestro cuerpo precipitado en uno de los brazos abismales en que los cerros arrojan a los prisioneros muertos; y llorabais... Qué otra cosa podía yo hacer, Edmundo, sino llorar y orar?

ESTABA EN UN MOMENTO DE LA TARDE COMBINADA CON LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE. esta fuerza es mi vida. En una palabra vos la destruí; yo muero. —Pero, ¿dónde no se verificó, Edmundo, puesto que perdonaís. —Se verificó, es hora, dijo solemnemente Monte-Cristo; solamente en lugar de la sangre de vuestro hijo, que debía haber la tierra esrá la mía la que correrá.

Ferrocarril de M. Z. y A. DE ALICANTE A ALICANTE (IDA) Alicante, mañ. 12.40. Villena, mañ. 15.17; sale 16. Agres, mañ. 18.18; sale 19.1. Alcoy, mañ. 19.37. VUELTA Alcoy, sale 8.30. Agres, mañ. 4.15; sale 4.55. Villena, mañ. 8.45; sale 7. Alcoy, mañ. 8.50. Tranvías y Ferrocarriles vecinales de España Línea de Mueharter.—Salidas de Alicante: 6.10, 8.30, 10.50, 13.10, 15.30, 17.50 y 20.10.